



## 令和3年度がスタートしました。

4月6日(火)に、新入生48名を迎え、新2年生68名、新3年生63名の計179名の全校生徒と25名の教職員等スタッフで、植田東中の令和3年度が始まりました。私は、この4月に本校に着任しました、校長の西内英理(「ひでまさ」と読みます)です。よろしくお願いいたします。

世の中は、あいかわらずコロナウイルス感染症が猛威を振るい、その収束が見いだせずにおります。昨年度は本校を含め、多くの学校で学校行事等を計画通りに進めることができず、子どもたちには残念な思いをさせていただきました。今年度も先が見通せない中ですが、生徒の健康安全を最優先にしながら、可能な限りの教育活動を行っていきたくて考えております。日程や内容の急な変更等があることも予想されますので、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

さて、入学式や始業式では、大きな期待をこめて、生徒たちに次のような話をしました。



### 〔始業式で〕 3つのお願いをしました。

- (1) コロナウイルスに屈することなく、明るく元気に中学校生活を送ってほしい。今置かれている状況をきちんと把握し、この環境の中で最善を尽くすことが大切。ひとりひとりが十分な対策をし、コロナに負けない学校を作ろう。
- (2) 心身共にたくましい生徒になってほしい。身体を鍛えるとともに、他人には優しく、自分には厳しくすることで、心を鍛えていってほしい。つらいこと、いやなことから逃げるのではなく、それらに果敢に挑み、途中でくじけないことが人間を一回りも二回りも大きくしてくれる。
- (3) 学校での生活を楽しんでほしい。ただ、楽しむということを、自分ひとりの狭い範囲で考えてしまってはいけない。自分が楽しむと同時に、周囲の友人たちも一緒に楽しめなければ意味がない。周囲の人たちの気持ちを考え尊重し、思いやりの心を持って、励ましや感謝の気持ちを忘れないことが大切。

### 〔入学式で〕 3つのキーワードを示しました。

- (1) 「学ぶ」…… 「豊かな知識」「深く考える力」「正しく判断する力」を身につけるために、学校での授業の時間を大切にしてほしい。
- (2) 「鍛える」…… 体育の授業や部活動などで体を、たくさんの友達や先輩、先生方との関わりの中で心を鍛えてほしい。苦しいこと、辛いことから逃げたり避けて通ったりするのではなく、家族や先生、友達の協力を得ながら、しっかりと立ち向かい、克服していく強い気持ちを身につけてほしい。
- (3) 「楽しむ」…… さまざまな学校行事や部活動を、存分に楽しんでほしい。しかし、学校は集団生活なので、好き勝手なことをしたり、わがままなことを言ったりしてはいけない。周囲の友達の気持ちを思いやり、時には自分の気持ちを抑えながら行動し、みんなで楽しむことが大切。

## 令和3年度 植田東中学校スタッフ

### 【各学年】

第1学年		第2学年		第3学年	
1学年主任	大岡 浩	2学年主任 2の1担任	海老根浩美	3学年主任 3の1担任	鈴木 哲
1の1担任	安 優枝	2の2担任 (生活指導担当)	椎名 勉	3の2担任	佐川 智恵
1の2担任	大内裕美子	しおさい1	橋本 みさ	しおさい2	猪狩 敦子
副担任	白石 菜月	副担任	金賀 幸江	副担任 (進路指導担当)	泉 崇志
		副担任	橋本 良子	副担任	浜名みどり
				副担任	吉田 葉子

### 【学年外】

校長	西内 英理	主 査	北嶋 邦彦	スクールサポート	大澤真由美
教 頭	佐藤 一彦	用務員	蛭原 範	学校司書	新妻 千枝
教務主任	赤津 雅彦	用務員	下山田英夫		
養護教諭	面川 眞美	カウンセラー	西脇 陽子		

### 【部活動】

軟式野球	鈴木 哲 ・ 泉 崇志	バレーボール	猪狩敦子 ・ 金賀幸江
陸上競技	椎名 勉 ・ 面川眞美	剣 道	佐川智恵・赤津雅彦・佐藤一彦
男子ソフトテニス	白石菜月 ・ 大内裕美子	吹 奏 楽	橋本良子・海老根裕美・吉田葉子
女子ソフトテニス	安 優枝 ・ 大内裕美子	特設駅伝	猪狩敦子 ・ 白石菜月
バスケットボール	大岡 浩・浜名みどり・橋本みさ		

この1年間、子どもたちがどれだけの成長を見せてくれるのかを楽しみにしながら、われわれ教職員は一丸となって、生徒ひとりひとりのために全力で指導・支援をしてまいります。

学校とご家庭とが連携を深めながら、協力をし合っって子どもたちを見守っていくことが、子どもたちの大きな成長のためには大切なことです。私どもと保護者の皆様が常に同じ方向を向いて進んでいくことができますよう、今後とも本校教育活動へのご理解とご協力をお願いいたします。